

Fleurs Artificielles

Pour les toilettes du soir, une grande guirlande de fleurs artificielles garnit souvent le bord de la jupe. Il y a une façon nouvelle et ingénieuse d'arranger cette guirlande qui est très satisfaisante. Il est arrivé souvent que le poids de ces garnitures en fleurs était trop fort pour le tissu mince et transparent sur lequel elles étaient posées.

La nouvelle mode consiste à détacher les fleurs de leur feuillage, ce dernier est fixé légèrement au tissu au moyen de points de couture ça et là. Les roses sont passées à travers un trou qui est plus petit que la fleur elle-même et sont fixées, à l'intérieur de la jupe, sur une bande de mousseline légère mais plutôt raide qui fait le tour de cette ouverture entre l'étoffe de la jupe et la doublure.

Ainsi arrangées, les roses se placent plus à plat sur le tissu et semblent presque former partie de ce tissu. De telles garnitures n'ornent pas seulement le bas des jupes, mais sont aussi employées pour orner le bord de la tunique ou dans le cas de volants très petits, le bord des volants eux-mêmes. Toutefois, on a plutôt l'habitude d'employer de grosses fleurs, telles que les roses, camélias, etc., pour ce genre de garniture.

Ombrelles Peintes à la Main.

Les ombrelles peintes à la main sont revenues en vogue et le résultat produit est très beau et très artistique. Parfois, une guirlande entoure l'ombrelle complètement ou bien un dessin séparé est peint sur chaque division, ou bien encore de petits boutons de fleurs sont répandus sur le tout.

Quelques ombrelles excessivement belles ont le même arrangement de fleurs artificielles tel que décrit pour les robes, les fleurs étant passées à travers la soie. Ces ombrelles quoique extrêmement gracieuses ne conviennent pas pour être portées dans la rue, on les réserve pour les promenades en voiture et elles gagnent à être vues d'une certaine distance. D'autres ombrelles, sur lesquelles sont aussi brodés des dessins de grandes et petites fleurs en chenille, sont aussi très à la mode.

Peintures sur Tissus Lavables

On annonce que pour le milieu de l'été des costumes de toile écru porteront aussi des ornements peints à la main traités d'une manière plus grossière et plus primitive, mais dont le sujet sera toujours des fleurs, principalement des fleurs sauvages et des feuillages de diverses sortes. Il n'est pas douteux que l'on verra des costumes de ce genre, car on est déjà en train de les préparer; ils ont certainement une apparence attrayante.

Il est en quelque sorte difficile de dire quelle réception ces costumes rencontreront; un grand défaut de ces costumes c'est qu'on ne peut pas espérer les laver. Il est vrai que si les dessins disparaissent, le tissu demeurera donnant ainsi, dans une certaine mesure, l'illusion d'un costume neuf et totalement différent; mais cette illusion peut n'être pas du goût de tout le monde.

Effets Métalliques

La vogue revient aux effets métalliques sous une forme tout-à-fait nouvelle; car c'est sur tous les tissus de laine qu'ils font leur réapparition.

Les voiles et les crêpes de laine puis un nouveau tissu qui ressemble beaucoup au crépon, mais qui est un peu plus fin, sont parsemés de pois métalliques petits ou gros. Ces pois sont couleur argent, bronze, cuir et des différentes teintes de l'or.

Ils sont d'un bel effet, peut-être en produisent-ils trop! En tous cas, ceux qu'il est du meilleur goût d'avoir sont les pois en teintes plus ou moins naturelles, c'est-à-dire les pois ar-

gent ou acier pour les tissus gris, et les pois bronze ou or pour les tissus de teintes brunes ou vertes.

Si ces effets métalliques ont du succès, on étendra sans aucun doute leur usage aux tissus plus lourds pour l'automne où ce genre d'ornements serait plus à sa place que sur les tissus transparents; bien que, pour porter le jour et surtout dans la rue, ces effets donnent rarement satisfaction. Cependant, ils doivent être donnés comme nouveauté et il ne faut pas les perdre de vue.

Costumes Tailleurs pour l'Été

Ce qui sera extrêmement fashionable pour les costumes d'été genre tailleur, c'est une série de tissus excessivement légers connus sous le nom de "shepherd's plaid", dans les teintes exclusivement du type "shepherd's plaid", dans les teintes grises très pâles ou blanches, ou bien, ils comportent deux tons semblables de gris. Ces tissus conviennent soit pour costume complété par une longue redingote ajustée, ou par un manteau d'un type plus court et moins ajusté; dans les deux cas le costume a, en outre, un corselet en piqué blanc ou en cuir. Ces costumes présentent le vrai type du goût de la parisienne des classes élevées, qui sait comment s'habiller, et rien ne lui convient mieux que le simple costume tailleur.

Tissus Attrayants pour l'Été

Un autre tissu qui convient pour l'été est une étoffe en laine d'une texture très fine, dans la trame très unie de laquelle se trouvent mêlés des fils blancs et de couleur. On offre cette étoffe dans presque toutes les nuances; bien qu'elle paraisse du meilleur effet dans les nuances pastel quelques teintes foncées rouge ou brun ne manquent pas de charme; mais dans ce cas, le joli contraste formé par les fils blancs est à peine visible et c'est là que réside la principale attraction de ce tissu.

Cette étoffe fera pour l'été des toilettes à demi-habillées, très jolies qui ne demandent pas nécessairement beaucoup de garnitures et qui sont néanmoins capables de supporter avec avantage des garnitures en broderie blanche anglaise, ou des bouillonnés en taffetas de même couleur.

Le goût pour les petits effets en relief est extrêmement marqué dans les tissus d'été transparents. Le tissu peut être soyeux ou laineux, mais il présente toujours une apparence luisante qui est bien rehaussée par le ton mat du fond du tissu. On remarque une tendance à revenir aux tissus mats plutôt qu'aux tissus brillants, excepté en ce qui concerne les draps dont les échantillons pour l'été sont presque aussi brillants que du satin.

Soieries de plus haute qualité

On parle beaucoup pour l'automne de soieries extrêmement pesantes et belles appartenant aux riches types de brocade et de lampas, avec de grands dessins, la plupart représentant des fleurs, répandus sur un fond uni ou ondulant parmi des rayures. On pense que ces soieries seront faites en deux nuances ou plus de la couleur du fond, avec un mélange de noir ou de blanc, suivant que le fond sera clair ou foncé.

C'est dans ce but que beaucoup de dessinateurs de soieries travaillent actuellement; il semble donc probable que l'idée sera adoptée. Ce qui semble sûr, c'est que les soieries pour cette saison ne perdront rien de leur souplesse, qui est considérée comme un de leurs principaux attraits et qui continuera à l'être, si, comme beaucoup s'y attendent, les modes Empire et Directoire sont en vogue.

Nouveaux modèles genre tailleur

A présent et apparemment pour un temps à venir illimité, le costume tailleur est le plus en faveur. C'est une question réglée qui a amené forcément la création d'une série de nouveaux types de costumes. A quelques rares exceptions